

Se Reeditan los 20 Poemas de Amor

“**V**einte Poemas de Amor y una Canción Desesperada”, el libro más leído de Pablo Neruda, apareció una vez más, en una edición de bolsillo, por iniciativa de Alianza Editorial de España y Arrayán Editores -su representante en Chile- para celebrar los veinte años de la entrega del Nóbel.

El lanzamiento del libro se realizó en el salón Alonso de Ercilla, de la Biblioteca Nacional, y fue presentado por el crítico Edmundo Concha.

Gardel o a los mejores boleros de las décadas del 30 y del 40”.

Edwards recuerda que el propio Neruda tenía sentimientos contradictorios respecto a los Veinte Poemas, ya que no le gustaba que la gente lo identificara sólo con esa obra, y se quejaba que el público no leía sus nuevas producciones.

Pero hay un hecho innegable: poemas como el 15 y 20 se grabaron de inmediato en la memoria de los lectores y “produjeron un efecto irresistible que superó las fronteras chilenas. El poeta -probablemente sin proponérselo- había escrito



Pablo Neruda en su casa de Isla Negra.

Se reeditan los 20 poemas de amor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se reeditan los 20 poemas de amor [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile